

Communiqué de presse

## **Pérou : Cérémonie de pose de la première pierre NGE et SACEEM s'engagent pour protéger des communautés riveraines contre les aléas climatiques.**

**13 juin 2024 à Chichlayo, Pérou – En présence de l'Autorité Nationale des Infrastructures péruviennes, NGE et son partenaire uruguayen SACEEM, ont marqué le début des travaux en posant la première pierre du projet de construction de digues de protection le long des rivières Motupe et La Leche. Ce projet vise à protéger les communautés touchées par le phénomène El Niño et d'autres événements climatiques en construisant des digues de protection le long des deux rivières. À travers ce projet, NGE et SACEEM réaffirment leur engagement envers le développement durable et la protection des communautés installées sur les rives de ces deux rivières, dans la région de Lambayeque, au Pérou.**

Le premier lot des travaux comprend la construction des 8 kilomètres de digues de protection, qui permettront de protéger plus de 13 000 des 35 000 habitants de tout le bassin de vie autour de la rivière Motupe. Ce projet représente non seulement une avancée significative dans les infrastructures d'adaptation au changement climatique, mais il constitue également un investissement important dans la sécurité et le bien-être de la région.

NGE et SACEEM marquent une étape importante dans la protection de la population en renforçant la résilience des communautés locales face aux phénomènes climatiques extrêmes et en promouvant un avenir plus sûr et prospère pour des milliers de familles lambayécaines.

Conscients de l'importance vitale d'investir dans le développement du pays et le bien-être de ses habitants, NGE et SACEEM s'engagent à améliorer les infrastructures locales et à réduire les risques pour les populations. Les deux entreprises apportent leur vaste expérience dans des projets d'ingénierie de grande envergure pour favoriser le développement économique et social de la région. Pendant la phase de construction du projet, plus de 1 200 collaborateurs seront mobilisés, stimulant ainsi l'emploi et renforçant l'économie locale.

"Participer à ce projet avec notre partenaire SACEEM est une immense source de fierté. Après avoir récemment collaboré à l'inauguration du Ferrocarril Central en Uruguay, le plus grand projet ferroviaire de l'histoire du pays, nous entamons maintenant notre première collaboration au Pérou. Pour nous, ce n'est pas simplement une question de construction de digues de protection, mais plutôt d'établissement d'une infrastructure vitale qui sauvegardera les habitants de la région et résistera aux défis du changement climatique. En

investissant dans la protection des communautés péruviennes face à ces aléas parfois extrêmes, nous bâtissons un avenir plus sûr et durable, donnant du sens au métier de nos nouvelles générations d'entrepreneurs.» Orso Vesperini, Directeur Général Délégué en charge de l'international chez NGE.

*« C'est une fierté pour nous de faire partie de cette étape et de commencer, après un grand travail d'ingénierie, la phase de construction de ce projet important, pour la région et pour le Pérou. Grâce à celui-ci, nous changerons la vie des habitants de la région en leur apportant une sécurité face aux changements climatiques que nous vivons actuellement. D'autre part, c'est un honneur de partager ce projet avec notre partenaire NGE, une entreprise avec laquelle nous consolidons notre relation après avoir partagé des projets en Uruguay. Au Pérou, notre Groupe est actuellement à son pic d'activité. Nous sommes actuellement en train de finaliser la construction de 19 écoles pour les Écoles du Bicentenaire à Lima, et nous misons sur la poursuite de notre contribution, grâce à notre expérience, au développement du pays. »* Matías Restano, Directeur des opérations de Saceem.

**À propos de NGE** [www.nge.fr](http://www.nge.fr)

NGE – Nouvelles Générations d'Entrepreneurs –, le quatrième groupe français de BTP, construit des grandes infrastructures et des projets urbains ou de proximité. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est un acteur de référence pour la réalisation d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital). Avec un chiffre d'affaires de 4 milliards d'euros, NGE est présent dans 17 pays et accompagne les donneurs d'ordre privés et publics pour financer, concevoir et réaliser leurs projets de transition dans les domaines de l'eau, des mobilités, des rénovations urbaines, des énergies et des télécoms. Les 23 000 collaborateurs de NGE sont fiers de contribuer à la construction d'ouvrages qui changent le monde.

**Contact presse :**

Eloi Fouquoire

[eloi.fouquoire@gmail.com](mailto:eloi.fouquoire@gmail.com)

+33 (0) 6 76 77 11 56

Pour plus d'informations,  
visitez [www.nge.fr/](http://www.nge.fr/)

ou suivez-nous sur

